



Figure 27.5 : Les quatre quadrants du VG n'ont pas le même raccourcissement radiaire. Ce dernier est plus important dans les parois latérale et antérieure, et plus faible dans les parois postérieure et septale. D'autre part, il est plus marqué à la base qu'à l'apex dans les parois antérieure et latérale, mais plus faible à la base dans la paroi postérieure ; de ce fait, la partie postéro-basale semble souvent hypokinétique par rapport au reste du VG. Le septum a la course radiaire la plus faible [94].